



QUAND SURPOPULATION RIME AVEC AGRESSION

Depuis des mois maintenant l'effectif de la Maison d'arrêt de Bayonne ne cesse d'être en croissance continue, un parquet bayonnais qui n'a que pour objectif l'incarcération tout en ayant connaissance de nos difficultés au quotidien !

La surpopulation à Bayonne est là c'est un fait, 190 % de taux d'occupation !!! Une trentaine de dossiers de transfèrement en attente de décision à la DI, je vous laisse apprécier les résultats !
Donc les tensions augmentent, les bagarres entre détenus vont bon train !! Une tentative de pendaison avortée grâce à l'intervention de plusieurs collègues. Ce n'est plus viable ni pour les détenus, ni pour les surveillants.

Ce qui était prévisible est malheureusement arrivé, hier mercredi 03 novembre 2021, notre collègue Christian a été agressé physiquement (coup de poing au visage) pour une canette de coca !!!

La CGT demande le transfert immédiat de ce détenu.

La CGT exige la remise en fonction des cellules QD qui sont HS depuis des mois.

N'y a-t-il pas des priorités à revoir dans notre établissement ??

Nous souhaitons un prompt rétablissement à Christian.

Le secrétaire local